

Nach der einleitenden Erklärung der Vorlage durch Herrn Dippel erkundigt sich Herr Ebbinghaus um welche Art von Ingenieurleistung es sich bei der anstehenden Sanierung handelt. Herr Dippel antwortet, dass die Leistung die Untersuchung sowie die Planung beinhaltet. Auf Rückfrage von Herrn Ebbinghaus bestätigt Herr Dippel, dass es sich aufgrund der Teilung in 15 Gebiete für 15 Jahre um eine Daueraufgabe handelt, der zweite Durchlauf der Untersuchung allerdings weniger Schäden ausweist und die im ersten Durchlauf eingebauten Inliner zum Großteil noch intakt sind.

Weiterhin regt Herr Ebbinghaus an, dass diese Ingenieurleistungen von einem von der Verwaltung beschäftigten Ingenieur durchgeführt werden können.

*Anmerkung der Verwaltung: Die vergebene Leistung betrug pro Jahr ca. 30.000 € bis 35. 000 €. Eine Ingenieurstelle belastet den Personalhaushalt mit mindestens 60.000 € zusätzlich entstehenden Ausstattungskosten.*

Sodann lässt der Vorsitzende über folgenden Beschlussentwurf abstimmen: